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Résumeé:

-La modernisation et I'extension d’une ville doit &tre accompagnée par le
développement des secteurs vitaux tel que le réseau d’alimentation en eaux potable. Les

communes situées au sud de la wilaya d’alger , a cité birtouta, tassala el merdja et ouled
chebel, vont connaitre une véritable extension urbaine, ils recevront prés de 14 500

logements, de plus ils sont dotés d'un réseau de distribution d’eau potable vétuste, morcelé
et non satisfaisons point de vue pression et débit. Le but de cette étude est de projetée un
schéma directeurs d’alimentation en eaux potable qui peut régler et satisfaire les besoins de

la distribution de cette région pour les horizons futures.

Summary:

- The modernization is a lay out of a city which should be followed by a
development of many important fields such as water canalization .the districts situated in the
south of Algiers , in the city of birtouta , tassala el mardja and ouled chebel, will know a
perfect urban extension . These cities will acquired about 14 500 flats and they will be
connected with water canalization but that is not enough looking at the lack of water. The
goal of this study is to plan a schema for that purpose which can satisfy the needs of the

population for the future.
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